

Continúa Gobierno de Coronango impulsando a las Fuerzas de Seguridad



- Entrega el Presidente Gerardo Sánchez Aguilar una patrulla gestionada ante el Gobierno Estatal en comodato, y se hizo entrega de Constancias de formación inicial a elementos de la Comisaría de Seguridad Pública.

Continúan los esfuerzos del Gobierno Municipal de Coronango de brindar todas las herramientas necesarias a los elementos de seguridad municipal, legitimando sus funciones con la preparación necesaria para brindar seguridad a la ciudadanía.

En su intervención el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar, externó su felicitación a los elementos que concluyeron la certificación de su formación, recordando que Coronango vive una nueva etapa donde todos los esfuerzos en el tema de la seguridad están dando frutos, al mantener un menor índice delictivo. Finalmente el alcalde recordó que próximamente se continuará con la estrategia integral de seguridad, al rehabilitar las cámaras que integran el sistema de videovigilancia para volverlo completamente operativo en beneficio de todos los Coronanguenses.